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【一品販売コーナー】

今年は保護者の方のみが対象でしたが、３年ぶりに一品販売を開催することが

できました。ご来場いただいた保護者様、運営にご協力いただいた皆様、誠にあり

がとうございました。

来年は地域の方や児童も対象に、盛大に開催できるよう祈念しています。

執行部 山本 諒子

（裏面へ続く）

【学習発表会と奥田っ子フェスティバル開催】

日頃よりＰＴＡ活動にご理解とご協力を賜りまして、まことにありがとうございます。

２学期に入り多くの学校行事の中、学習発表会の開催にご尽力いただいた先生方ありがとうございました。

奥田っ子フェスティバルにご協力いただいた保護者の皆様、無事にすべてを終えることができ、厚く御礼申し

上げます。今回の学習発表会に関して、ご協力いただいた役員保護者の皆様には、できるだけ良い場所での

観覧をとの提案があり、ござでの観覧でしたが、場所を確保することができました。「フェスティバルの準備で

列に並べない。役員としての特権はないの。」等の役員保護者のご意見に今後も対応していきたいと考えて

います。

今年度は、来賓の皆様の観覧もあり、徐々に以前の学習発表会に戻ってきていると感じました。各学年、

日頃の学習の成果、学んできたことをしっかりと発表するとともに、奥田っ子の熱演を目の当たりにし、非常に

感動しました。会長の特権で全学年の発表を見ることができたことをありがたく思い、以前のように、全学年、

保護者の皆様が見たい学年の発表を見ることができるようになればと強く思いました。奥田っ子のみんな、

本当にありがとう。

学習発表会後、一度下校してからの奥田っ子フェスティバル、一品販売の開催となり、多くの奥田っ子が

参加してくれました。学年ごとに時間と開催場所を役員の皆様が創意工夫して企画してくださいました。役員の

皆様のご協力に感謝いたします。奥田っ子が友達と「次どこに行く。」と笑顔で校内を歩き回る姿は微笑ましく、

開催して良かったと思える会となりました。来年以降も役員の意見等を活用し、より良い学習発表会、奥田っ子

フェスティバル、またはバザーとなるように継続検討いたします。

最後になりましたが、来年１月にはウィンターフェスティバルを児童クラブ、とうちゃん会が中心となり企画

してくださっています。皆様のご参加お待ちしております。

ＰＴＡ会長 阿部 智道

【作って遊ぼうコーナー】

久しぶりの全学年の開催に、私たちはどんな風になるのかドキドキしていまし

たが、そんな不安も吹き飛ばすほど、どの学年の子供たちもワクワクした表情で

来てくれ、私たち自身も楽しい時間を過ごすことができました。

友達が作っているのを見ながらデザインを考える子、黙々と自分の作品を作る

子等、子供たちのいろいろな表情を見ることができ、普段の学校での姿を垣間

見れたように感じて嬉しかったです。

準備等ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

文化部長 松原 佳代



広報部より

学習発表会・奥田っ子フェスティバルでは写真撮影にご協力いただきありがとうございました。全学年

参加の奥田っ子フェスティバルでは、子供たちの楽しそうな様子やたくさんの笑顔を見ることができ、温

かい気持ちになれました。

日盛１６６号は１２月中旬に発行しました。学習発表会や奥田っ子フェスティバルの様子、「早寝早起き

朝ごはん」と題した特集記事を掲載しております。親子で見ていただけたら幸いです。

広報部長 屋良 真澄

【ゲームコーナー】

バスケットビンゴとピンボールという簡単なゲームで子供たちに喜んで

もらえるか不安でしたが、友達同士で競い合ったり楽しんでゲームをして

いる子供たちの姿を見られて良かったです。

ご協力していただいた１学年役員の皆様ありがとうございました。

１学年長 吉田 あゆみ

【手作りゲームコーナー】

ペットボトルと新聞紙を使い、輪投げとビンゴの２つのゲームを用意しま

した。２・４・５年生の児童が遊びに来てくれましたが、どの学年の子もゲーム

を楽しんでくれていて良かったです。「もう１回やりたい！」という声も聞けて

私たちもとても嬉しかったです。

役員の皆様、ご協力本当にありがとうございました！

２学年長 坂本 あかり

【手作りゲームコーナー】

空き缶積み上げゲームをしました。１年生から６年生まで、みんなたくさん

積み上げようと真剣な顔で頑張っていました。「もう一回やりたい！」という

声もたくさん聞こえ、楽しんでもらえて嬉しかったです。

３学年長 矢後 聡子

【ゲームコーナー】

初めてのゲームで戸惑いながらも頑張る姿、１投１投に喜んだり悔しがっ

たり、友達に「頑張れ！」と声援を送ったり、ゲームを楽しんでいる姿、たくさ

んの笑顔を見ることができました。

運営、準備に協力していただいた役員の皆様ありがとうございました。

４学年長 織田 寿江

【クイズコーナー】

クイズコーナーではＳＤＧｓに関するクイズを出しました。子供たちが相談し

合い、考えている姿が微笑ましかったです。

ご協力いただいた役員の皆様ありがとうございました。

５学年長 松原 ひろみ

【謎解きコーナー】

皆様からの様々なお手伝いをいただいたことで、無事に開催することが

できました。子供たちがそれぞれに楽しんでいる様子を見て、楽しませて

いただきましたし、元気をもらいました。

準備や運営にご協力いただいた皆様、感謝しております。本当にありが

とうございました。

６学年長 岡崎 久美子


